

☆ 厚労省が25年度総医療費を発表対前年比2.2 ポイント伸び

このほど厚労省の発表によると、25年度概算総医療費が39兆2556億円、歯科は2兆7174億円 割合は6.9%であった。全国歯科施設数は68,701とあり、1施設あたりの医療費の占める割合は全国平均は39,554(千)。また兵庫県の総医療費が1242億円、大阪府が2463億円、1施設あたりの医療費は大阪府が44,660(千)兵庫県では41,610(千)とあった。そのうち対前年比は兵庫では0.7 ポイント、大阪が 1.2 ポイント増となっている。24年の全国技工所数は19,706となっている(増えてはいないと思われる)。歯科総医療費全国平均の39,554(千)から1技工所あたり仮に8%の委託技工料で算出してみると、3,164(千)となるのだが実態は? 月間では264(千)

営業部 長谷川 高広

いつも有り難うございます。担当の長谷川です。今、アタッチメントのパンフレットを先生方にお渡しましたが、参考になりましたでしょうか? どうしてもATは技工料が高くつくというイメージがあるようです。しかし患者様のことを一番に考えた場合どうでしょうか? クラスプが見えたら嫌だなどという患者様はおられると思います。例えば金属床の場合のスイングウエッジなど費用的にもそんなに高くありません。もし模型を実際手にとって一度見てみて見たいと思われましたら、いつでもおしゃって頂ければ、先生のご都合の良いときにお持ちします。必ず納得して頂けると思っております。今回はこれにて失礼致します。今後ともよろしくお願ひいたします。

技工士 江頭 勉

ひと月ほど前に、母親から下顎の入れ歯で物を噛むと少し沈む感じがすると相談がありました。見ると76|67欠損の遊離端義歯、床は短くなっていました。

後日、会長に相談にいくと「遊離端義歯の安定は下顎ならレトロモラーパット1/2 位は必要で上顎は上顎結節を覆わないことには安定しない上に、歯肉の退縮をまねくので床の長さはデンチャーにとってとても大切」だと教えてもらいました。僕の机の横には”大きくもなく、小さくもない、厚くもなく、薄くもないあくまで義歯を使用するのは患者であり患者が自然に受け入れる大きさと形状にまとめていく”と書いてある、絵付のプリント用紙を貼って仕事をしています。

技工士 内藤 敏彦 年齢を感じた体調管理

今年はよく言われるところの41歳の厄年なのですが、30代後半から今までに無かった身体のダルさや痛みに衰えを感じて来ましたが、ついに通風という放置できない痛みに襲われました。今までのコンビニ弁当やらジャンクな食事を卒業しなければなりません。

強制的に野菜中心の食生活にして体調管理の出来る大人になりたいと思っております。



営業部 西元 健一 チタンブリッジ

先日、金属アレルギーの患者さんに装着するチタンブリッジを預かりました。当初はメタルフリーのジルコニアが良いかと思っていたのですが、鑑を見ると3本連続欠損だったので、チタンフレームの上にハイブリッドを盛ったブリッジは如何ですか?といった話をDrとしました。出来上がったチタンブリッジを手に取ってみると、やはりチタンだけあってか、非常に軽く出来ていました。ロングスパンのブリッジ等に用いればかなりの軽量化が可能思います。もちろんチタンなのでアレルギーの心配もありません。フレームの上に盛るのはハイブリッド又は硬質レジンと部位等により好みによって使い分けていただけます。

CAD/CAM冠臨床例



バリオソフト3にソフトレジンを併用VEデンチャー



インプラント



CAD/CAMでAadva W·D



チタンクラウンブリッジにオンコーティングを



株式会社 オー・プラン・ラボラトリ

〒 661-0022 兵庫県尼崎市尾浜町1丁目 29-13

TEL;06-6426-5291 FAX; 06-6426-5292

E-Mail:webmaster@opl.co.jp URL: <http://www.opl.co.jp>

ご意見やご質問は、webmaster@opl.co.jp(電子メール)までお願い致します。

□今後FAX不要の場合はお手数ですがFAX番号 _____記載の上、返信願います。